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C'EST fini pour la saison 
2019-2020 du cham-
pionnat national de 

première et deuxième divisions 
du Gabon. La Fédération ga-
bonaise de football (Fégafoot) 
a annoncé la nouvelle hier, 
de façon solennelle, devant la 
presse ainsi que l'ensemble des 
acteurs desdites compétitions. 
À savoir la Ligue nationale de 
football (Linaf), les représen-
tants des clubs de D1 et D2 et 
les représentants des footbal-
leurs professionnels évoluant 
au Gabon. Les conditions de 
reprise se sont donc finalement 
avéré plus compliquées qu'on 
ne l'imaginait.
Pour ce qui est des consé-
quences découlant de cette 
décision, il faut retenir que 
ce sont les premiers de cha-
cune des deux poules qui de-
vront représenter notre pays 
aux compétitions africaines. 
Sur proposition de la Linaf 
et des représentants de l'as-
sociation des clubs de D1 et 
D2, Bouenguidi Sport sera ins-
crit, en raison de son nombre 
de points supérieur (16), en 
Ligue des champions africaine. 
Tandis que Mangasport (13 
points) participera à la Coupe 
de la Caf. Pas de montée ni 
de relégation en première et 
deuxième divisions la saison 
prochaine dont le démarrage 
est souhaité pour le mois de 
novembre 2020.
C'est finalement une campagne 
2019-2020 qui n'aura été réa-
lisée qu'à 30 % du calendrier 
établi par la Linaf en début de 
saison. Soit sept journées de 
jouées, sur les quatorze de la 
phase régulière de champion-
nat, pour ce qui concerne la 
D1. Et seulement trois levées 
disputées pour ce qui est de 
la D2.
La saison étant tout de même 
validée, les clubs attendent dé-
sormais que la seconde tranche 
de la subvention de l'État leur 
soit versée afin d'apurer la dette 
liée à leurs charges respectives.

National-Foot : la Fégafoot 
met fin à la saison 2019-2020

Stéphane MASSASSA
Libreville/Gabon

L'Union : Vous n'êtes pas connu 
du monde sportif gabonais. Qui 
est Kevin Gernon ?
Je suis né à Port-Gentil le 27 mai 
1997 d'un père français et d'une 
mère gabonaise. J'ai quitté le 
Gabon, en compagnie de mes 
parents, à l'âge d’un an pour al-
ler en France. Précisément dans 
la ville de Niort. J'ai débuté le 
football à l'âge de six ans avec 
la formation de Ningrandes, si-
tuée dans le département d'In-
dre-et-Loire (France). Puis, j'ai 
joué dans plusieurs clubs de la 
région. Notamment chez les U17 
du Stade Poitevin et les U17 Na-
tionaux, à Poitiers. En 2013, j'ai 
été convoqué par le coach Rigobert 
Nzamba qui préparait la Can des 
cadets au Maroc. À cette époque 
j'avais 15 ans et un petit gabarit. 
Des éléments qui constituaient un 
handicap pour moi. Je n'ai donc 
pas été retenu. Mais aujourd'hui 
j'ai bien grandi. Je mesure tout de 
même 1,92 m.  
Ensuite…

J'ai continué mon apprentissage 
et je suis allé chez les moins de 
19 ans à Montlouis-sur-Loire. 
Ensuite je suis allé à Tours, à la 
demande du coach Michel Pottier. 
J'ai évolué avec la réserve de Tours 
durant deux saisons.  
Vous avez récemment signé 
pour deux saisons avec le club 
luxembourgeois du FC Union 
sportive Hostert (D1). Pour-
quoi ce choix ?  
C'est par l'entremise de mon 
agent, Michel Bulot, frère de 
l'international gabonais Frédéric 
Bulot, que je suis allé au Luxem-
bourg. Il m'a fortement conseillé 
d'y aller. Car, selon lui, ce club 
constitue un bon tremplin pour 
moi. J'en ai donc parlé à mon 
entourage, notamment à ma mère 
et mes frères qui ont dit oui. Je me 
suis donc rendu au Luxembourg. 
Plusieurs jours après, le coach de 
Hostert m'a appelé pour me dire 
que les essais étaient concluants. 
Et voilà comment j'ai signé. 
Le Luxembourg n'a pas un 
grand championnat. Qu’est ce 
qui vous a véritablement motivé 
à y aller ? 

Lors d'un match entre le Milan 
AC et le F91 Dudelange, comp-
tant pour l'Europa League, j'ai 
été impressionné par la qualité 
de jeu de cette équipe luxembour-
geoise. C'est un championnat que 
je suivais régulièrement pour me 
forger une idée. Le championnat 
luxembourgeois est un tremplin 
pour moi. En plus de gagner en 
maturité. 
Vos ambitions avec votre nou-
veau club ? 

Jouer le maximum de rencontres 
tout en étant titulaire en défense 
centrale. Puis, m’améliorer au 
fil des ans sur le plan tactique 
et technique et finir parmi les 
équipes de tête. 
Avez-vous des nouvelles des 
Panthères du Gabon ? 
Je suis très régulièrement l'actua-
lité des Panthères. Mon souhait 
est d'intégrer la sélection. Mais 
avant, à moi de prouver en club 
pour prétendre à la sélection.

Kevin Gernon : " Le championnat 
luxembourgeois est un tremplin pour moi"

Entretien réalisé par Willy NDONG
Libreville/Gabon

Kevin Gernon : « Jouer le maximum de rencontres tout en 
étant titulaire.»
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Les responsables de la Fégafoot annonçant la fin des championnats de D1 et D2 de 2019-2020.
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